



**Als ich nach 10 Flaschen Bier von der Arbeit kam erfuhr ich, dass meine Schwiegereltern das Jugendamt informiert hatten und uns die Kinder wegnehmen wollten**

Als ich eines Tages nach 10 Bier von der Arbeit kam, erfuhr ich, dass meine Schwiegereltern das Jugendamt informiert hatten und uns die Kinder weggenommen werden sollten. An diesem Tag verabschiedete ich mich vom Alkohol. Einige Zeit später ging ich mit meiner Frau in die Freundeskreise, die diese schon einige Zeit nach ihrer zweiten Therapie besuchte. Es war ein tolles Gefühl, ein herzliches und liebevolles Miteinander einer großen Familie. Mit Gottes Hilfe und den Freundeskreisen haben wir es geschafft, zufrieden trocken zu bleiben und sind eine glückliche Familie mit mittlerweile zwei Enkeln.

**Paul Stier, Freundeskreis Hechingen**